<u>L'Une...</u> Sans domicile fixe...(88)

Mars 2007 Mexique...suite...

San Carlos...

Le 11 mars 2007

Encore avec Carmen et René (un gros merci à eux), nous nous rendons cette fois à Guaymas (http://www.world66.com/northamerica/mexico/guaymas), la ville voisine où nous comptons, entre autres, visiter l'école de technologie située dans la baie de Bacochibampo, où on fait la culture de perles.

Malheureusement, c'est fermé le dimanche... 🖰

Nous visitons donc le centre-ville de Guaymas :





Des musiciens un peu spéciaux

Une borne-fontaine originale

J'ai en ma possession un dépliant indiquant les sites intéressants à voir. Je serais tentée de prendre les photos du dépliant tellement elles sont plus belles que la réalité...



Une partie du marché



Un magasin coloré



Un édifice négligé



Un autre mieux entretenu



El pescador (vu de loin)



Plaza de los Tres Presidentes



Le Palacio Municipal



Plaza 13 de Julio





Iglesia de San Fernando



L'ancienne banque de México



L'ancienne banque de Sonora

Bref, il n'y a rien de spectaculaire ici, ni vraiment de couleur locale. On pourrait être n'importe où.

On a également l'impression que le centre-ville est négligé au profit de la baie de Bacochibampo où il y a de nombreuses résidences neuves assez luxueuses.